

Grußschreiben des Zentralkomitees
an den XV. Parteitag
der Mongolischen Revolutionären Volkspartei

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des XV. Parteitages und allen Mitgliedern der Mongolischen Revolutionären Volkspartei herzliche und brüderliche Kampfesgrüße.

Wir beglückwünschen die Kommunisten und Werktätigen der Mongolischen Volksrepublik zu den bedeutenden Erfolgen, die beim Aufbau der sozialistischen Gesellschaftsordnung errungen wurden. Dem mongolischen Volk gelang es unter Führung seiner kampferprobten Partei, die schweren Folgen der imperialistischen und feudalen Unterdrückung in einem historisch kurzen Zeitabschnitt zu überwinden und die Mongolische Volksrepublik zu einem souveränen, festgefügt sozialistischen Staat zu entwickeln, der ein hohes Ansehen genießt.

Der Aufstieg des mongolischen Bruderlandes ist ein Ausdruck der konsequenten, marxistisch-leninistischen Politik der Mongolischen Revolutionären Volkspartei und ihrer unerschütterlichen Treue zum sozialistischen Internationalismus.

Der XV. Parteitag der Mongolischen Revolutionären Volkspartei ist ein bedeutender Meilenstein im Kampf um den vollständigen Sieg des Sozialismus in der Mongolischen Volksrepublik. Mit der Erfüllung des neuen Programms der Partei und des vierten Fünfjahrplanes der Entwicklung der Volkswirtschaft und Kultur leistet die Mongolische Volksrepublik einen wichtigen Beitrag zum Kampf der sozialistischen Staaten für den Sieg des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Mongolische Revolutionäre Volkspartei verbindet eine tiefe, unverbrüchliche Freundschaft, die auf den Prinzipien des Marxismus-Leninismus, der brüderlichen Solidarität und der gegenseitigen Achtung beruht. Sie ist die feste